

# BOSSMAN

## Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sinergi Polri dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 27, 2024 - 09:09



*Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sinergi Polri dengan Masyarakat*

Sukabumi – Dalam upaya menjalin kedekatan dengan masyarakat dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, Polsek Kalibunder Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh pada Selasa (27/08/2024). Kegiatan ini dilaksanakan di Masjid Al Hidayah, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dengan

dihadiri sejumlah masyarakat setempat.

Kegiatan dimulai pukul 05.07 WIB dan dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Bripka Taufik Ridwan. Setelah melaksanakan ibadah Shalat Subuh berjamaah, Bripka Taufik Ridwan memberikan beberapa arahan penting kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), antara lain:

Menampung masukan serta kritik dari warga yang hadir terkait situasi keamanan di lingkungan setempat.

Mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi kasus Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat mengancam keselamatan warga, terutama kaum perempuan dan anak-anak.

Memberikan himbauan untuk tidak menggunakan knalpot brong atau bising yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat.

Menekankan pentingnya melaporkan setiap indikasi gangguan kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas agar bisa ditangani dengan cepat dan tepat.

Kegiatan Safari Subuh ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Warga yang hadir mengapresiasi langkah Polri, khususnya Polsek Kalibunder, dalam mendengarkan aspirasi mereka dan memberikan edukasi yang bermanfaat terkait kamtibmas.

Polsek Kalibunder berharap melalui kegiatan seperti ini, masyarakat dapat semakin sadar dan peduli terhadap pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta berperan aktif dalam mencegah segala bentuk tindak pidana di wilayahnya.